



Accompagné d'une délégation de membres du gouvernement, le Président Biya s'est engagé à participer activement aux discussions portant sur divers sujets d'intérêt commun, notamment le renforcement des partenariats économiques, la coopération en matière de sécurité et les perspectives de développement dans la région.

Le Sommet Russie-Afrique offre une plateforme stratégique pour les dirigeants africains et russes de discuter des enjeux mondiaux, de consolider les liens existants et de créer de nouvelles opportunités de coopération. L'événement rassemble des représentants de gouvernements, des chefs d'entreprises et des acteurs de la société civile, témoignant ainsi de l'importance accordée aux relations entre la Russie et les pays africains.

La participation du Président Biya à cet événement marque une étape significative dans les relations entre le Cameroun et la Russie, ouvrant la voie à de nouvelles perspectives de partenariat mutuellement bénéfique. Les deux dirigeants ont exprimé leur volonté commune de renforcer les échanges commerciaux, d'explorer de nouveaux domaines de coopération et de relever ensemble les défis mondiaux, tels que la lutte contre le terrorisme, la sécurité

énergétique et les problèmes climatiques.

Le Président Biya aura également l'occasion de rencontrer d'autres dirigeants africains présents au sommet, renforçant ainsi les liens diplomatiques et régionaux. Ces rencontres bilatérales permettront d'échanger sur des questions d'intérêt commun et de rechercher des solutions concertées aux défis régionaux et mondiaux.

Le sommet Russie-Afrique se terminera dans quelques jours, mais les retombées de cette rencontre historique continueront de façonner les relations entre la Russie et l'Afrique pour les années à venir.

Afrik-Inform
